

産業安全優良賞受賞者の紹介

稲田運送有限会社（喜多郡内子町）



私たち物流業者は労働集約型産業であり、社員は最も大切な経営資源です。ゆえに、社員を交通・労災事故から守り、安全安心して働ける職場を作ることは、非常に重要な会社の責務となります。人手不足で現場戦力の確保に苦慮している今だからこそ、社員ひとり一人が高い安全意識を持って、日々の業務に取り組み、（安心、安全、安定）職場の実現に遭遇しなければなりません。

今後とも、社員全員が法令や安全作業のルールを順守し、「安全はすべての作業に優先させ、災害ゼロから危険ゼロを目指す」を方針とし取り組んで参りますので、関係者の皆様におかれましては、ご指導・ご鞭撻をいただけますようお願いいたします。（写真、コメントは、代表取締役 稲田 伸二氏）

宇和島倉庫株式会社本社営業所（宇和島市）



世の中がコロナ禍の中、様々な規制や変化がある厳しい今日において、このような賞をいただいたことに、大変嬉しく思うと同時に身の引き締まる思いです。感染拡大地域を往来する業務を行っている為、コロナの感染予防にも細心の注意を払わなければならない中、労働災害等を起こすことがなかったのはひとえに従業員一人ひとりの頑張りのおかげであると思っております。

今後も労災等を防止するために、社員一同一丸となり努力精進してまいります。

（写真、コメントは、代表取締役 石田 稔氏）

オチ工業株式会社（今治市）



今回表彰いただきましたこと、とても栄誉のある事であり社員一同喜んでおります。

機械化・IT化が進んでいますが、労働災害防止の最後の肝は社員教育だと考えています。

これからも安全で健康に働ける職場づくりに邁進していきます。有難うございました。

（写真、コメントは、代表取締役 越智 堅太郎氏）

亀岡建設株式会社（宇和島市）



この度は、産業安全優良賞をいただき、誠にありがとうございました。

弊社を推薦して頂いた関係者様に厚く御礼申し上げます。

弊社は『今日も無事故で、笑顔で、家族や仲間の待つ場所へ帰ろう。』をスローガンに日々の安全衛生活動に取り組んでおります。おかげ様で職場の雰囲気は大変良いものと確信しています。

今回の受賞を励みに、より一層の安全衛生活動を推進してまいりますので、ご指導のほどよろしく申し上げます。

（写真、コメントは、代表取締役 亀岡 剛人（たけと）氏）

株式会社横田建設（松山市）



この度は、産業安全優良賞という大変ありがたい賞をいただき誠にありがとうございます。

工事期間中、安全に無事故で工事を進め、建物をお引渡しすることが我々に与えられた重要な使命であると考えます。

その上でお客様にご満足していただき、喜んでいただけるものを提供できるよう、今後も社員一丸となって精進していきたいと思います。

（写真、コメントは、代表取締役 横田 郁（たかし）氏）